



Ante la Etapa de Contingencia Energética y Pensando Todos como País se toman medidas efectivas de ahorro para alcanzar la Victoria ante el recrudecimiento del bloqueo de los Estados Unidos contra Cuba.

Ante la Contingencia Energética se han tomado medidas organizativas y de control para prolongar el uso del combustible con que contamos y así garantizar en las circunstancias actuales, el ahorro energético, la sostenibilidad de los servicios básicos, la alimentación de la población y al mismo tiempo continuar el desarrollo económico-social de la Provincia.

Medidas Generales de ahorro ante Contingencia Energética

- Se realizó la implementación de las medidas generales y específicas en los órganos colegiados de dirección e incorporar a la planificación nuevas tareas para su seguimiento y control.
- Se desplazan del horario pico las producciones de los organismos altos consumidores de energía, utilizando preferentemente el horario de la madrugada.
- Se perfecciona e incrementa el control al cumplimiento de la política de precios tanto en el Sector Estatal como en el Residencial.
- Se reorganizó el proceso inversionista y los planes de reparación y mantenimiento de empresas y organismos.
- Se amplía la cooperación entre todas las entidades de la provincia.
- Se generaliza el uso de la tracción animal en aquellas actividades donde ha sido factible, haciendo énfasis en la recogida de desechos sólidos, transportación de pasajeros y cargas de productos de la canasta básica normada, y otros de la gastronomía, los servicios y el comercio. (se han

Medidas de ahorro Pensando Todos como País

Categoría: Noticias Última actualización: Miércoles, 05 Febrero 2020 13:20

Visto: 47048

contratado más de 600 medios de tracción animal para estos fines)

- Se continúan brindando los servicios básicos vitales a la población, enfatizando en los de mayor impacto social. (Salud, Educación, Actividades relacionadas con los alimentos, el transporte público, abasto de agua y la higiene comunal.)
- Se garantiza el carbón y la leña necesaria, como alternativa, para asegurar el funcionamiento de los centros de elaboración de alimentos.
- Se reevaluaron y ajustaron las actividades que generan gastos de energía y combustible, y no están relacionadas directamente con la producción y los servicios.
- Se ajustaron los horarios de trabajo en las empresas y organismos del territorio.
- Se mantiene informada a la población de manera oportuna para evitar incertidumbres, haciendo uso de la Estrategia de Comunicación Institucional, las Redes Sociales, el Portal del Ciudadano de la Asamblea Provincial del Poder Popular, Páginas Web y los Medios de Difusión Masiva con que contamos en la provincia (Periódico 26, TUNASVISIÓN, Sistema de la Radio). Insistiendo siempre en la importancia de la participación del pueblo en la búsqueda y solución de los problemas.
- Se asegura la presencia de los principales Cuadros del CAP, empresas y organismos del territorio en los diferentes espacios para informar a la población sobre las medidas que se adoptan. (Revistas Informativas, Programa radial "Alto y Claro" entre otros).
- Se incrementa la exigencia y el control sobre los organismos, para lograr mayor efectividad en la autolectura diaria a los metros contadores.
- Se mantiene el control por especialistas de la OBE a los 64 centros que consumen por encima de 1500KW, evaluando los resultados en los Consejos Energéticos Municipales y Provincial diariamente.
- Se desconectaron los aires acondicionados en las áreas de las oficinas de las Empresas, Unidades Presupuestadas y sus centros adscriptos, excepto los tecnológicos.
- Se evalúan las medidas y reajustes para afectar lo menos posible a la población, de ser necesario se informará oportunamente el programa de apagones, protegiendo los circuitos donde se encuentran las fuentes de abasto de agua, hospitales, y el lácteo.
- Desplazar del horario pico los bombeos de agua, el riego, hornos y cocinas eléctricas.
- Se realizarán los análisis de manera sistemática de las medidas de ahorro de combustible y electricidad en todas las empresas y organismos de la provincia.
- Se definió el horario de encendido y apagado del alumbrado público entre las 8 pm y las 5 am y se reorganizará su servicio de conjunto con la Empresa Eléctrica.
- Se han reforzado las acciones de enfrentamiento al desvío y robo de combustible, así como al consumo de energía eléctrica en el sector estatal.

Medidas de ahorro Pensando Todos como País

Categoría: Noticias Última actualización: Miércoles, 05 Febrero 2020 13:20

Visto: 47048

- Se incrementa la producción y la utilización de leña y carbón vegetal en la cocción de alimentos, tales como: pan, dulce, y otras conservas. Continuar desarrollando los bosques energéticos.
- Se definió un Servicentro en el municipio cabecera para las urgencias.
- Se reduce al mínimo la iluminación interior, aprovechando la luz natural en los lugares donde sea posible.
- Se establecen los horarios picos (de 11am - 1pm) y nocturno (de 6 - 10pm), en los cuales deben cesar las actividades administrativas en todos los centros.
- Se realizan análisis diario en los Consejos Energéticos de las auto lecturas y los consumos en barra de los centros por municipio.
- Se desplaza fuera del horario pico a los altos consumidores.
- Se disminuye al mínimo el alumbrado público.

Medidas de Control y Fiscalización ante Contingencia Energética

- Se activaron las Comisiones de Trabajo Permanente de las Asambleas Provincial y Municipales para que ejerzan el control y fiscalización.
- Se incrementa el rigor de los análisis en los Consejos Energéticos provincial y municipales presididos por el Vicepresidente para el Órgano de la Administración, con los responsables de las deficiencias detectadas en inspecciones y comprobaciones.
- Se planifican 1463 inspecciones diarias por parte de las diferentes estructuras representadas fundamentalmente por la OBE y la ONURE.
- Se mantiene en la Dirección de Inspección y Supervisión un dúo de inspectores para enfrentar y dar respuestas a las quejas, denuncias y otros asuntos planteados por la población.
- Se eleva el rigor y la efectividad en el control de las inspecciones que se realizan a los 1116 centros altos consumidores.
- Se diseñaron nuevas acciones para elevar la efectividad en el control del combustible a partir de las existencias y la demanda del combustible.

Medidas de ahorro para Programa de Salud Pública ante Contingencia Energética

- Se asegura la realización de las consultas médicas que se realizan en los municipios para evitar el traslado de pacientes hacia los hospitales.
- Se reorganizó todo el Sistema de Urgencias Médicas en los Hospitales y Bases Municipales de SIUM.
- Se utilizará el transporte en ambulancia los pacientes con Síndrome febril

Medidas de ahorro Pensando Todos como País

Categoría: Noticias Última actualización: Miércoles, 05 Febrero 2020 13:20

Visto: 47048

inespecífico con signos de alarma, gestantes, puérperas y lactantes.

- Se sustituyen las ambulancias por puestos médicos fijos en eventos de corta duración, actividades recreativas, entre otras.
- Se eleva el nivel resolutivo en los policlínicos y hospitales municipales para evitar el traslado de pacientes a la cabecera provincial.
- Solo se realizará el traslado en el transporte sanitario a aquellos pacientes que tengan criterios para el mismo.
- Se compacta el horario de explotación de las calderas a partir del reordenamiento de los servicios de lavandería, esterilización y cocina.
- Se reordena en el servicio de cocina la elaboración de los alimentos con GLP y Fuel Oíl, de manera que disminuya el consumo de electricidad y diésel en esta actividad.
- Se continúa con las acciones de la campaña de Vigilancia y Lucha Anti vectorial (para el mes de septiembre está asegurado el combustible.)
- Se incrementa la utilización de técnicas manuales y terapéuticas en función de optimizar el uso de equipamientos.
- Se implementa el sistema de parte Informativo de Vigilancia de Salud de todas las unidades del sistema.

Medidas de ahorro para el Programa Alimenticio ante Contingencia Energética

Se potencia la realización de las ferias agropecuarias y comerciales, priorizando la comercialización de productos de las Mini-Industrias locales.

Las medidas enunciadas, en conjunto con las publicadas anteriormente en los artículos: [Tuneros al ahorro respaldando llamado de Díaz-Canel](#), [#PensarComoPaís Vs Contingencia Energética](#) y [Más Medidas de Ahorro Pensando como País](#) conforman el conjunto de medidas de ahorro adoptadas por el Consejo de la Administración Provincial en respaldo al llamado del Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros para contrarrestar los efectos de la escalada de agresiones del Gobierno de los Estados Unidos contra el pueblo cubano [#NoMasBloqueo](#).